

---

## [De la place pour tout le monde](#)

Temps de lecture

1 minute

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Nos modes de déplacement évoluent, notre rapport à l'espace public également. À nous - piétons, deux-roues, automobilistes... - d'adapter nos comportements pour trouver l'apaisement.

En avril, le Mag de la Métropole consacre son dossier au civisme et aux bons comportements sur l'espace public.

En interview, Antoine Channarond, coresponsable de Sabine, l'association vélo de Rouen et sa métropole, insiste notamment sur la courtoisie et l'attention que chaque usager doit porter aux autres, qu'ils soient à pied, à vélo, à trottinette, en voiture, en bus, en poids lourd...

Retrouvez également douze situations illustrées où la cohabitation entre usagers peut s'avérer délicate : le méconnu panneaux M12, le double sens cyclable, le sas réservé, les distances de sécurité, la technique de la "poignée hollandaise"...

---

Vous pouvez également retrouver ces douze situations en vidéo sur les réseaux sociaux de la Métropole : [Instagram](#), [facebook](#), [YouTube](#).